



羽津だより

発行者
羽津地区まちづくり推進協議会
広報委員会
広報No.85 令和2年11月発行
E-mail koho@hazu.org

クリスマス会

羽津子育て支援びびよ

例年、クリスマス会は大人気ですが、今年は、新型コロナウイルス対応(3密回避)のため、サンタさんによるプレゼントの配布のみを行います。

- ◆日時：12月23日(水)10:00～ プレゼントがなくなり次第終了(先着100名)
- ◆場所：さろんde志氏我野

青パト協力者募集

防犯部会

青パトの運転者を募集中です。運行日は毎週月曜日と木曜日です。水・金曜日もしろんの送迎をもって運行したことにしていますが、協力してくれる方があれば、本来の青パト運行が望まれます。ご協力いただける方は、事務局までご連絡願います。

羽津地区文化祭

文化部会

11月1日(日)に第41回羽津地区文化祭が開催されました。今回は感染症対策として、模擬店とステージ出演は行われななど、規模の縮小を余儀なくされました。その一方で、移動動物園を招くなど新たな試みも取り入れて、今後の文化祭の発展も模索していく上で良い機会となったと考えます。



サーモグラフィによる体温測定やこまめな消毒作業など、慣れない対応を強いられる中での開催となりましたが、予想以上に多くの方(体育館受付で記帳された方だけで540名)にお越しいただき、次に繋がる有意義な文化祭となったと自負しています。

県道64号高架下清掃

総務委員会

10月31日(土)、県道64号高架下のフェンスで囲まれた箇所の清掃作業を行いました。三重県法面技術協会は県内各所で道路清掃ボランティア活動をしているようですが、この高架下にはごみが散乱し草木も生え放題だったことから今年の清掃対象に選ばれました。当該箇所は、羽津地区が借りていますので、羽津地区も各種団体の協力を得て、同時に清掃を行いました。協会18名、羽津地区25名の計43名で清掃しましたが、面積が広いので予想外に時間がかかり、何とか午前中に作業を終えることができました。2トン車5台分のごみを搬出し、見違えるように綺麗になりました。

女子力アップ講座(10・11月)

女性委員会



10月17日(土)、黒板アート教室を開催しました。11名が参加。立体感を出す技など丁寧に教えて頂き、お手本は同じでも皆さんの個性が光る作品が出来上がりました。

11月3日(火・祝)、リボンリース教室を開催しました。15名が参加。初めはリボンが絡んだり大変な所もあった様ですが、その分達成感もあり金銀の飾りを付ける時には皆さん笑顔で素敵な作品が並びました。



羽津中学校文化祭

羽津中学校PTA

10月30日(金)、羽津中学校文化祭が行われました。今年はコロナで山のコンサートも中止になり、楽しみにしていた合唱コンクールも、従来とは異なり規模を縮小し、無観客で間隔をしっかりと開けて、マスクをしてお催となりました。

その状況の中でも子供達は心を一つにして素敵な歌声を奏でていたようです。
来年は青空の下で歌声を聴けるといいですね。

“with コロナ” 全員マスクでプレー (グラウンドゴルフ大会)

健康推進部会

11月8日(日)、羽津小グラウンドにおいて、前期の「健康づくりグラウンド・ゴルフ大会」を開催しました。参加者は72名でした。

コロナ感染予防の中、文化祭も開かれました。そんな折、グラウンド・ゴルフをやられている方々から、大会を開いてくれという声を聞き、1か月前から準備に入りました。朝から個々の健康管理をお願いして、入口2か所に消毒液を置き、マスクを着用してのプレーで行いました。

気温も戻り、秋晴れの中、皆さん大好きなグラウンド・ゴルフを楽しんでいただきました。参加していただいた皆さんには、まだまだコロナ感染予防に向かっていくために、マスクを持って帰っていただきました。

11月下旬から12月の行事予定

11月20日(金)	さんきゅう食堂	12月12日(土)	ゴム鉄砲作り&読み聞かせ
11月22日(日)	地区防災訓練	12月13日(日)	ベビーマッサージ教室
11月24日(火)	親子ヨガ教室	12月14日(月)	マタニティヨガ教室
11月27日(金)	さんきゅう食堂 子供食堂	12月15日(火)	バレトン教室
12月 3日(木)	ハーバリウム教室	12月18日(金)	さんきゅう食堂
12月 4日(金)	さんきゅう食堂	12月21日(月)	親子バランスボール教室
12月 6日(日)	自転車の正しい乗り方教室	12月22日(火)	親子ヨガ教室
12月11日(金)	さんきゅう食堂 子供食堂	12月23日(水)	ぴよぴよクリスマス会
		12月25日(金)	さんきゅう食堂 まち協仕事納め

問合せ・連絡・申込み先

本紙掲載記事に関するお問合せ・ご連絡・お申込みは羽津地区まちづくり推進協議会事務局までお願いします。

TEL & FAX 059-331-5333

Eメール

jimukyoku@hazu.org

編集後記

文化祭は何とか開催出来たものの、コロナ禍で多くの行事が中止になりました。第2波が来るかもなんて言っていたのが、いつの間にか第3波が来たとの報道。感染者数の増減に神経質になりすぎているのではないのでしょうか。GO TOの浸透具合から見ると、自粛疲れが広がっているようです。感染予防に配慮しつつも適度なストレス発散が必要なのではないでしょうか。 広報委員会より

有料広告

年越の
大祓式
12月25日(金)

けがれを人形・車形に託し、
心身を祓い清め、
良き新年を迎えましょう!

交通安全

新型コロナ終息祈願



七五三他各種
御祈禱受付中!
詳細はHPにて

祓之宮
志氏神社

大宮町14-6
TEL 059-331-0620